



## Mercredi 30 septembre : 2ème journée de district

publié le 24/09/2015

Mercredi 30 septembre, nos élèves vont participer à la 2ème journée de district. On fonctionnera avec la même formule que mercredi dernier, mais contre des établissements différents.

Les benjamins vont donc participer à des rencontres 100% gazon (sandball, ultimate, foot) mais cette fois ci au stade de Prahecq. Départ du collège à pied à 13h et **retour vers 16h**.

Les minimes filles vont faire du hand au collège de Mauzé et les minimes garçons iront à Frontenay Rohan Rohan pour jouer au futsal. Départ du collège en bus à 13h et **retour vers 17h**.

Rappel : seul les élèves munis de leur convocation signée peuvent participer et ne pas oublier le pique-nique.

 [convocation minimes filles 30 septembre](#) (PDF de 95.1 ko)

 [convocation minimes garçons 30 septembre](#) (PDF de 95.3 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**